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第１４１回 例会 
 

【日時】2018 年 4 月 5 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 13 名 名誉会員２名 【出席者】９名  ビジター 1 名  ゲスト 1 名 

【出席率】69.2％  

【ニコニコ BOX】\ 9,500― ≪今年度累計≫ \ 297,930― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 
                    司  会：工藤至善会員 

◇ 開会点鐘                       山本教夫会長 

◇ 斉唱：「国家」「奉仕の理想」                      愛知とし子ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    山本教夫会長 
        『奉仕の集い』に熊谷会員と行って参りました。他のクラブでの奉仕活動が発表されていましたが、それら 

        を聞くことで、自身が活かせる活動のアイデアが出てくると思います。私も参考になりました。是非来年 

         は多くの皆さんにご参加頂きたいと思っております。 

◇ 幹事報告                                      立堀佳男幹 
               12 日、例会が終わりましたら延期になっておりましたサンライズ号クルーズとバーベキュー大会がありま 

               す。是非ご参加ください。 

 ◇ 委員会報告                                                             
   湯川愛里会員：スリランカのキャンディメトロポリタン RC との合同プロジェクトですが、病院への超音波 

         スキャナー装置一式寄付する譲渡式が有りました。スリランカの情勢不安があり、我々の方か 

         らは参加は致しませんでしたが、写真を頂きました。素晴らしい看板を作って頂き放射線科の 

         方に飾って頂いたそうです。 

   熊谷行裕会員：奉仕の集いに参加してきました。昨年と同じ様に沢山の発表があり大変興味深かったです。 

         国内は８、国外は３プロジェクトあり、各プロジェクトがバラエティーに富んでいました。私 

         が思っているものよりも幅広い活動をされていて大変参考になりました。 

◇ 出席報告                                                                       鹿島孝夫会員 

◇ ゲスト・ビジター紹介                            

  ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：先週の観桜会、有難うございました。私のクリニックでも花見をしました。ワ 

        イン 20 本くらい空けてしまいました。 

  友弘裕規様：何度か参加させて頂きました。汐留サンライズの皆さんと親睦を深め、色々なプロジェクトに 

        参加させて頂きたいと思います。よろしくお願いします。 

      

     



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                   湯川愛里会員                                                          
山本教夫：すっかり暖かくなりましたね。会員の皆様のおかげでプロジェクトが進んでいます。ありがとう 

     ございます。 

立堀佳男：明日から沖縄に行って来ます。2580 地区のガバナーノミニ―の新本さんとゴルフです。 

梅澤武男：来週 12 日に親睦クルージングを行います。奮ってご参加ください。光進丸、残念です。整備を 

        しっかり行います。 

湯川愛里：今年の花粉症は大事に至らないとタカをくくっていたら、先週末からの黄砂攻撃で目がザラザラ 

     して…もう我慢の限界です… 

熊谷行裕：先日ニュースで首都直下地震で潰れそうな古い建物リストに新橋の駅ビルが入っていました。新 

     橋駅を利用される方、ご注意ください。と言っても注意のしようが無いですね。地震情報です。 

     長野近辺に大きな地震の可能性あり。今日明日くらい。もうすぐです。 

山本直道：今年は 10 年振りに花粉症になってしまいました。いつ頃までつづくのやら… 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：先週の観桜会、大変お世話になりました。ありがとうございます。 

◇ クラブ協議会                                 立堀佳男幹事 

       今回の議題は組織図についてですが、次期幹事は工藤会員にお願いすることになりました。江畑会員が 6 月 

末で退会になりますが、代わりに新しく入って頂く方にお願いすることになっていますが、全てというわけ 

にはいきませんので、新入会される友弘さんにも参加して頂ける形で作り直していきたいと思います。 

  

 ◇ 講評                                     山本教夫会長                                                                                                                     

 次年度に向けて色々と動く中で、人数に制限があり難しい所もありますが、皆さんで協力して進めていけれ 

  ば良いと思います。よろしくお願いします。 

◇ 閉会の点鐘                                  山本教夫会長 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ 6 月２９日 納涼例会 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ４月１２日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ４月１９日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ４月２５日    休会 

◇ ５月 ４日    休会 

◇ ４月 ５日   １２：３０～１３：３０ 

 

 

 

 

 
超音波スキャナー装置・機材贈呈式の様子 

      

 
 

 

 

 

 

 

 


